



En Volhynie, les autorités et les schismatiques tentent de transférer un monastère de l'Église canonique à « l'église orthodoxe d'Ukraine »



La question de la juridiction du monastère masculin de la Dormition (Église orthodoxe ukrainienne), au village de Nizkinitchi, région de Volhynie, en Ukraine, a été posée en même temps lors d'un rassemblement dans l'école municipale et au cours d'une réunion de fidèles au monastère. Ayant appris qu'une tentative de provocation contre le monastère était en préparation, ses paroissiens, venus de plusieurs localités environnantes, se sont réunis le 23 février 2019 pour défendre leurs prêtres et les membres de la communauté, informe le correspondant de l'Union des journalistes orthodoxes.

Le supérieur du monastère, l'archimandrite Vincent (Mazour), a brièvement commenté la situation. Selon lui, le monastère savait depuis longtemps que les initiateurs du « transfert à l'EOd'U » allaient tenter d'utiliser la commune. Cependant, ces tentatives n'avaient pas été prises au sérieux, car on ignorait comment « le groupe d'initiative » pourrait déclarer « le transfert » alors qu'aucun moine ne l'approuvait. Néanmoins, les membres de la communauté n'excluent pas que des attaques seront organisées par la suite, car le président du Conseil du district d'Ivanytchevsk, Andreï Badzioun, a participé à la collecte des voix en faveur du « transfert ».

Le même jour, une assemblée en faveur du transfert du monastère à « l'EOd'U » s'est réunie dans l'école municipale. Le périodique régional « Boug », qui a fait part de ces manifestations, définit l'assemblée comme émanant non de la communauté religieuse, mais de la communauté territoriale : aucun représentant du monastère n'était présent. Selon les informations de cette publication, 115 participants à l'assemblée territoriale se sont prononcés pour le transfert à « l'EOd'U », 4 se sont abstenus, 5 se sont déclarés contre. Qui et où s'apprête-t-on à transférer, au village de Nizkinitchi, on l'ignore, car il n'y a ni église, ni communauté religieuse dans le village, mais uniquement un monastère de l'Église orthodoxe ukrainienne.

En même temps, plus de 650 paroissiens du monastère se sont rassemblés au couvent et ont signé sous le procès-verbal de la réunion de la communauté religieuse, se déclarant pour la conservation de la juridiction actuelle.

On ignore pour l'instant ce qui résultera du vote « pour le transfert ». Remarquons qu'il s'est effectué en présence du recteur de la cathédrale du « patriarchat de Kiev » de la ville voisine de Novovolynsk, Stéphane Foulmes.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46601/>